## Mier anuncia 3 modificaciones al PEF

 Por Manuel Velázquez y Yulia Bonilla

EL PRESIDENTE de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados y legislador de Morena, Ignacio Mier Velazco, informó este jueves que ya están previstos tres modificaciones al Presupuesto de Egresos de la Federación 2023, los cuales serían el fondo especial para el fortalecimiento de los cuerpos de seguridad locales, el programa "La Escuela es Nuestra" y el mecanismo para utilización de los reintegros presupuestales.

En entrevista, luego de sostener una reunión con la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, Ignacio Mier preci-

só que será este viernes por la mañana cuando se tenga con precisión las cantidades y de que partidas provendrán los recursos para dirigirlos a esos tres puntos. **EL LEGISLADOR** informa que serán en materia de seguridad, educación y reintegros presupuestales; hoy se tendrán las cantidades precisas

Respeto al caso del fondo especial para fortalecer a las corporaciones policiacas locales, como lo establece la reforma constitucional para extender la presencia de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad hasta el 2028 dijo que debe dar cumplimiento al artículo quinto transitorio de la nueva norma.

Ignacio Mier explicó que este fondo antes no existía, ahora que tiene la certeza jurídica se debe buscar como confeccionarlo y dotarlo de recursos; para ello,

Reservas presenta-

das por los partidos

aún por desahogar

el legislador de Morena, Juan Ramiro Robledo, elaboró una reserva, la cual es analizada y será llevada ante el Pleno de la Cámara de Diputados para su aprobación. "Lo mismo sucede con la apertura programática para el programa La Escuela es Nuestra, para la ampliación de los horarios en los planteles educativos", explicó el diputado de Morena por representación proporcional.

Sobre la tercera propuesta, dijo, será una que presentó el Partido del Trabajo (PT) en la cual se ve la manera en la que se puede modificar el mecanismo para la utilización de recursos como parte de los reintegros presupuestales de la Tesorería de la Federación.

Mier Velazco no precisó las cifras de cada una de las tres modificaciones que se podrían dar en la asignación de los recursos. "Mañana (hoy) a las diez de la mañana tendremos con claridad la información", mencionó.

Sobre el día cuando podría culminar el desahogo de las dos 268 reservas presentadas por los partidos políticos, Ignacio Mier pronosticó que se podría extender hasta el fin de semana.